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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 １１ 

令和 ６年 ２月 １４日 

午前・午後 １時 １０分    

議会名 令和 ６年 第 ２回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号  ３番          神宮次秀樹 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１、救急活動について 

１）令和５年の状況について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２）救急車両等について 

 

 

 

 

 

 

 

 

①前年と比較して出場件数が 428件増加となってい

ますが、その要因について伺います。 

②前年と比較して出場件数が 428件増加、搬送人員

数は 287 人増加となっておりますが、その差異はど

のような要因なのか伺います。 

③出場件数を月別で見ますと、夏場の７、8月と冬

場の 12、1月が多い状況ですが見解を伺います。 

④令和 5 年中の出場件数は 5,307件と報告されてお

りますが、1回の出場に係る費用について伺いま

す。 

⑤救急車両の到着時間の 5～20分未満が占める割合

が全体の約 95％となっていますが、見解を伺いま

す。 

⑥PA連携出場件数が 811回で全体の約 15％となっ

ておりますが状況を伺います。 

①現在消防署で所有する救急車両の台数と耐用年数

について伺います。 

②今後の車両購入計画（方向性）について伺いま

す。 

③他の自治体で救急車両の有料化の動きがあります

が、本市の見解を伺います。 
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３）救命講習・救急講習につい

て 

 

 

 

 

 

２、道徳教育について 

１）本市の小・中学校（義務教

育課程）における道徳教育の

現状について 

 

２）今後の道徳教育について 

 

 

３、放置林について 

１）本市における放置林の現

状について 

 

 

２）放置林の今後の対策につ

いて 

①令和 5 年中の講習で、救急講習の回数が全体の約

60％、参加人数で約 65％となっていますが、今後

一般住民の参加を増やすための施策について伺いま

す。 

②現在、救命・救急講習が 5 つに区分されています

が、今後の考え方・方向性について伺います。 

 

 

①本市の小・中学校における道徳教育の進め方、考

え方について伺います。 

②現在、本市の道徳科・道徳教育の評価はどのよう

な形で行われているのか伺います。 

①本市における道徳教育をこれまで以上に充実すべ

きと考えますが、見解を伺います。 

 

 

①本市における放置林と思われる割合、面積につい

て伺います。 

②放置林の所有者の把握はどのような状況なのか伺

います。 

①放置林を伐採し、植林・再造林等を推進すること

が急務と考えますが、見解を伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


